



Hackearon la página del Ayuntamiento de Tlaquepaque

Masterhacks - Esta mañana trabajadores y visitantes se dieron cuenta que la página web del Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque estaba hackeada.

Al ingresar a la dirección web tlaquepaque.gob.mx aparecía en lugar del contenido del sitio, una imagen que dice «#Yamecansé \$Anonymous #Opdesaparecidos».

En la presentación de la página, el responsable del ataque. @Anonjal dejó un mensaje al gobierno municipal en el que señalan el cansancio de la población por el tipo de gobierno de ese lugar.